
 

 

 

 

 

 

CONSEIL D’ECOLE n°3 le lundi 20 juin 2016 à 18h 

Présents : Mmes Combaz, Jamet, Veyrat-Masson, Marin,  Farys, Vernaz C., Deville, Rimboud, Cusin-Rollet,  

Cornet, Vernaz V., Langlois, Mrs Roubeau, Violi, Battentier 

Excusés : Mme Roubeau 

 

Ordre du jour : 

- Activités des classes, projets de l’année écoulée 

- Point financier de l’association sportive de l’école de Marthod 

- Bilan RASED 

- Prévisions d’effectifs pour l’année prochaine 

- Respect et discipline 

- Rythmes scolaires 

- Travaux et aménagements divers 

- Questions diverses 

Monsieur ROUBEAU, nouveau maire de Marthod, souhaite présenter aux parents d’élèves les nouveaux 

adjoints dédiés à l’école : Mmes LANGLOIS Aurore et VERNAZ Virginie. Mr VIOLI Sébastien sera présent aux 

prochains conseils d’école pour gérer les travaux. 

 

1) Activités des classes et projets 

Maternelles CP/CE1 CE1/CE2 CM1/CM2 

Sortie chez le maraicher 
et cuisine 

Mat s’éclate à l’école 
Mardi 28/06 

 

 

Les élèves ont remporté 
le concours « Imagine ta 

montagne » et 
rencontreront Edgar 
Grospiron le 28 juin. 

Participation au défi 
techno 

Prix des écoliers lecteurs 

Animation FRAPNA sur le thème de l’eau, une 
séance en classe puis une séance au plan d’eau de 

Marthod. 

Exposition des travaux des élèves de l’école sur le thème du cirque le 18 juin lors de la kermesse. 
Toute l’école s’est rendue à Grenoble au cirque Pinder le 13 mai. 

 

2) Point financier de l’association sportive de l’école de Marthod en fin d’année scolaire 

Dépenses (au 15 mars 2016) Recettes  

Cinéma pour les 5 classes 481 Photos de classe 542 

Ecole Primaire Publique  

Chef lieu 

73 400 - MARTHOD 
  04.79. 37.61.94 

Ce.0730989D@ac-grenoble.fr  



Malette de cirque 376  Subvention sou des écoles 10 000 

Dépenses fonctionnement (timbres, pot 
parents…) 

58   

Dépenses classes (petits matériels sciences, 
ateliers cuisine, livres à 1€…) 

224   

Spectacle de magie 1000   

1ères séances de cirque 1364   

Sortie tipis 80   

Sortie à la ferme 24   

Vélos 833   

Tapis de gym 790   

Transports 288   

Piscines CP et CM 1038   

Assurance 77   

Prêt de skis de fond 150   

Moniteur de ski 402   

Bilan au 20 juin 2016  Recette au 20 juin  

Maraicher 73 Participation des élèves aux 
activités 

134 

Cirque Pinder 721 Reste de l’année 2014/2015 3000 

Piscine CE 432.50   

Séances de cirque  2653   

Divers activité (goûters, pots, petits 
matériels) 

315   

Livre anglais fabriqué par les CM (1 
exemplaire par élève) 

320   

Total 11699.50  13676 

 

Prévisions budgétaires pour l’année scolaire 2016/2017 

Activités tarifs 

Entrées cinéma pour toutes les classes 460 

Entrées piscine pour les classes d’élémentaire 1400 

Transports (de septembre à décembre) 1000 

Projet musique 3000 

Frais de fonctionnement (timbres, assurance) 100 

Achat divers (matériel, goûter) 600 

Projets cabane maternelles (divers achats et interventions) 1000 

Semaine de ski pour les CE2/CM1/CM2 (moniteur + location matériel) 1000 

Séance de patinoire pour les CP/CE1 270 

Sorties de fin d’année 1500 

Total 10330 

 

 

3) Bilan RASED 

Prise en charge par la psychologue scolaire: 
9 élèves ont été vus (2 MS, 1 GS, 2 CE1, 4 CM1).  
Prises en charge par la rééducatrice: 
Aucune prise en charge. 
Prises en charge par le Maître E  



6 élèves ont bénéficié d'une aide apportée par le maître E à raison de deux fois par semaine. Ces élèves se 
répartissent de la façon suivante: 
3 élèves de CP pour l'acquisition de la lecture, de l'écrit et la confiance en soi. 
3 élèves de CE 1 pour la consolidation de la lecture, de l'écrit et la confiance en soi. 
NB : La prise en charge de Rased peut être faite à l’initiative des parents, l’école dispose d’une plaquette 
d’information si besoin. 
 

4) Prévisions d’effectifs pour la rentrée prochaine 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

16 19 19 17 13 16 17 16 

 

133 élèves sont actuellement inscrits pour la rentrée prochaine. 

 

5) Respect et discipline 

D’années en années, les enseignants notent une dégradation du comportement de certains élèves. Cela se 

traduit par : 

- des gestes de violence, des propos injurieux envers des camarades ; 

- des comportements d’excitation sans motif précis ; 

- une contestation, une remise en cause des décisions des enseignants ; 

- une attitude irrévérencieuse face à l’adulte ; 

- une difficulté notable à accepter les contraintes. 

 

Certains parents doivent prendre conscience de cette dérive.  

Devant cet égocentrisme, les enseignants passent de plus en plus de temps à gérer des conflits. Par 

moments, ils ont l’impression d’être plus éducateurs qu’enseignants.  

 

Pour la rentrée prochaine, ils réfléchissent à des règles visant à juguler cette dérive. 

La mise en place de ce projet doit se faire avec l’entière adhésion de tous les parents. 

 

Le service Périscolaire fait le même constat. Une nouvelle Charte a été créée, elle propose une grille de 

« sanctions ». 

La 1ère période des TAP sera destinée à aider les enfants à construire un règlement.  

L’équipe des enseignants propose une rencontre avec le personnel en charge des enfants afin d’assurer 

une meilleure cohérence. 

Recrutement en cours, la mairie a une exigence de formation de base (bafa, cap petite enfance) et 

proposera au personnel une formation continue destinée à gérer les groupes d’enfants. 

Le maire précise que certaines exclusions ont été décidées, que l’équipe municipale prend à cœur de 

rendre la situation plus viable. 

L’objectif pour 2016-2017 est d’offrir un contenu plus cadré et donc plus sécure pour les enfants et les 

agents. 

 

6) Rythmes scolaires 

L’après-midi des TAP reste le jeudi. 

La commune présente le travail réalisé : 

Charte de vie collective : règles de vie collective, coopération avec les parents, grille de sanctions, 

disponible sur le site internet.  

Cette charte sera présentée lors des réunions de rentrée des enseignants. 



1er cycle : athlétisme, organisation d’olympiades, décoration de table pour le repas des ainés (porte-

serviettes, boite à gâteaux,…), préparation du buffet lors de l’armistice 

Après-midi en 2 temps : alternance activités manuelles/activités sportives 

7) Travaux et aménagements divers 

 

Une visite de l’école a été réalisée en présence des adjoints municipaux et des enseignants afin de faire le 

point sur les travaux à effectuer avant le conseil d’école. 

- Demande de mise en place d’un abri vélos dans la cour des maternelles : une étude est en cours. 

- Isolation phonique de la classe de Mme Combaz devient urgente. 

- Réparation du grillage de la cour du haut 

- Marquage au sol dans les cours 

- Sécurisation de l’entrée de l’école (interphone). La mairie s’engage à une mise en place pour la rentrée 

prochaine. 

- Agrandissement du hall d’accueil des maternelles du côté de Mme Veyrat-Masson. 

- Remise en état des toilettes et de la classe de Mme Jamet. 

- Vérifier l’étanchéité du puits de lumière dans le couloir. 

- Retrait des rideaux intérieurs de la classe de CP/CE1. 

- Mise en place d’une grande plaque de bois au-dessus du tableau pour affichage (classe de CP/CE1). 

- Fixation des caches câbles (classe de CP/CE1). 

- Installation d’une main-courante  pour accès à la mezzanine de la classe de Marie-Laure. 

- Liège dans le couloir des CM au-dessus des porte-manteaux. La mairie répond qu’il est difficile 

d’accrocher des matériaux combustibles dans les halls de dégagement. 

- Accrochage œuvre dans salle d’arts. 

Tous ces aménagements ont été notés par l’équipe municipale qui précise qu’il est difficile d’être rapide et 

efficace : des contraintes administratives ralentissent considérablement les aménagements. 

8) Questions diverses 

 

a) Le problème du stationnement est-il réglé ? 

Non, les voitures continuent à stationner sur le parking mettant en danger les personnes et les biens. 

Le Maire s’est renseigné auprès de la gendarmerie.  Le problème est en cours de traitement. 

 

b) Courrier de parents lu par Mme Farys 

Remerciements à l’équipe enseignante, au sou des écoles. 

Regret de ne pas connaitre davantage l’équipe des encadrants des temps périscolaires. 

Ecarts de langage relatés par les enfants lors des TAP. 

 

La mairie est sensible à cela et travaille de manière à réduire les inquiétudes des parents. La commune 

précise aux parents qu’ils peuvent se rendre à la mairie pour formuler leurs questionnements. 

 

Séance levée à 19h30 

 

 

 


